

# *Venezuela : la priorité au rétablissement des services après le sabotage contre le système électrique*

---



Caracas, 12 mars (RHC)- Le vice-président de la Planification du Venezuela, Ricardo Menéndez, a expliqué les priorités du gouvernement pour satisfaire les besoins de la population suite au sabotage contre le système électrique national.

Dans une interview accordée à la chaîne multinationale Telesur, Ricardo Menéndez a indiqué que la normalisation du service d'électricité a pour objectif de permettre le bon fonctionnement des services médicaux, de garantir le ravitaillement en gaz, le service d'adduction d'eau et la distribution d'aliments essentiels à travers les dits Comités Locaux de Ravitaillement et de Production.

Par ailleurs, le gouvernement du Venezuela a créé un couloir humanitaire à la frontière avec la Colombie pour permettre le passage de personnes malades et d'écoliers malgré la fermeture de la frontière.

Par ailleurs le Département du Trésor des États-Unis a imposé des sanctions à la banque russe Evrofinance pour des liens présumés avec la compagnie publique

Pétroles du Venezuela.

D'autre part, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a reçu à Caracas l'équipe de la mission technique de travail de la Haute Commissaire de l'ONU pour les Droits de l'Homme , Michelle Bachelet qui se rendra prochainement dans ce pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185678-venezuela-la-priorite-au-retablissement-des-services-apres-le-sabotage-contre-le-systeme-electrique>



**Radio Habana Cuba**